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Ata da Décima Quarta Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de
Saúde de Uberaba

Aos vinte  e  três  dias  do  mês  de  março  de  dois  mil  e  quinze,  às  dezoito  horas
quarenta e cindo minutos, realizou-se na sede da Secretaria Municipal de Saúde,
situada  à  Avenida  Guilherme Ferreira  número  1539,  a  Décima Terceira  Reunião
Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze
–  dois  mil  e  dezesseis,  com  a  seguinte  pauta:  (1)  Verificação  de  quorum;  (2)
Apresentação,  para aprovação do Regulamento  da VIII  Conferência  Municipal  de
Saúde  de  Uberaba  que  irá  ser  realizada  nos  dias  19,  20  e  21  de  junho;  (3)
Homologação da Comissão Organizadora da VIII Conferência Municipal de Saúde de
Uberaba;  (4)  Apreciação  e  Aprovação  do  Termo  de  Convênio  SUS/Uberaba
nº002/2015  ser  firmado  entre  a  PMU/SMS/FMS  e  o  Hospital  de  Clínicas/UFTM.
Conselheiros Presentes:  Marieta de Magalhães Barbalho, José Carlos de Almeida,
Genilda de Almeida Brito, Silvânio Bibiano do Vale, Marco Túlio Azevedo Cury, Elaine
Teles  Vilela  Teodoro,  Luis  Antônio  Pertili  Rodrigues  Resende,  Maurício  Ferreira,
Elizeu Carmo de Araújo, Aurélio Luiz da Costa Júnior, Benedito Liberaltino e Maria
Rosa  Florentino  e  Augusto  César  Hoyler.  Representante(s)  da  Secretaria
Municipal  de  Saúde: Luana  Janaína  Alves  e  Ana  Lúcia  Vasconcelos  de  Paula
Moreira.   Convidados:  Mônica Arantes Ribeiro Campos e Norma Lemassom.    (1)
Verificação de quorum; A reunião teve início às dezenove horas e cinco minutos.
Foram  apresentadas  as  justificativas  das  ausências  dos  conselheiros   Lázaro,
Beatriz,  Maristela,  Antônio Reginaldo, Ulisses e Weufale.  (2)  Apresentação, para
aprovação do Regulamento da VIII Conferência Municipal de Saúde de Uberaba.
Mônica faz apresentação do regimento.  Genilda diz que é um regimento que está
pronto. Fazer com que essa conferência seja perfeita. Marco Túlio diz que foi cedido
pela presidência da ABCZ o Tatersal para a realização da 8ª Conferência Municipal
de Saúde. Com isso a prefeitura, a Secretaria de Saúde estará economizando cerca
de R$ 26.500,00 que é o valor dos 3 dias de evento com o pessoal que irá trabalhar e
que  nos  foi  doado.  Disse  que  os  diretores  da  ABCZ  se  sensibilizaram  com  a
disposição do nosso secretário  de saúde.  Marco Túlio disse que fará um grande
evento, um mega show. Diz ainda que cada envolvido fazer cada detalhe onde todos
participem para que nesses 3 (três) dias sejam marcados na história. Mônica diz que
o regimento não foge muito dos demais. Explica que a programação será a eleição
dos conselhos nos dias 09, 10 e 11, (conselhos distritais e locais) 01(uma) semana
antes da conferência,  que ocorrerá nas entidades o que  não diminuirá  nem um
pouco  a  participação.  Aurélio  pergunta  quem votará.  Mônica  explica  que  são  os
delegados titulares. São 3 delegados titulares e 3 suplentes.  Maurício diz que no
regimento os conselheiros deverão ser eleitos na conferência. Mônica explica que há
um cronograma, para facilitar essa eleição uma vez que em conferências anteriores
ficaram  muito  desgastantes  as  eleições  nas  conferências.   A  plenária  aprova  o
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regulamento.  (3) Homologação da Comissão Organizadora da VIII  Conferência
Municipal  de  Saúde  de  Uberaba;  Mônica  faz  a  apresentação  da  comissão
organizadora.  Dona Rosa diz  estar  preocupada com a divulgação nas entidades.
Mônica  explica  que será  feito  todo um trabalho para  seja  bem divulgado e uma
sensibilização da população para a conferência. Maurício diz que gostaria de saber
mais informações sobre o segmento dos trabalhadores, assim faria o chamamento.
Aprovada  a  comissão  (4)  Apreciação  e  Aprovação  do  Termo  de  Convênio
SUS/Uberaba nº002/2015 ser  firmado entre  a  PMU/SMS/FMS e o  Hospital  de
Clínicas/UFTM; Senhor Elizeu diz que mediante ao contrato do hospital, este foi sem
sombra de dúvida o mais elaborado e que foi mais embasado, o mais contemplado e
bem esclarecido. Ficou satisfeito sobre este contrato. Genilda pergunta aplanaria se
há algum questionamento. Senhor Benedito pergunta se pode ser alterado. Genilda
diz que pode não ter sido muito feliz em sua explicação e esclarece. Diz Genilda que
há metas, e que podem ser realizadas durante o curso PNHOSP e também terá que
olhar,  pois  não faremos nada sem apresentarmos ao conselho.  Senhor  Benedito
pergunta  se  as  metas  são  trimestral  ou  quadrimestral.  Genilda  responde  ser
trimestral. Maurício pergunta sobre as comissões de acompanhamento. Genilda faz a
leitura do regimento das comissões de acompanhamento.  Maurício diz ter dúvidas
se as  avaliações  não  terá  nenhum tido  de  choque,  para  que  não  tenhamos um
retrabalho. Norma explica que a portaria 3410 quando publicada deu um prazo de
01(um) ano para os municípios realizarem as metas. Com a POA que já não existe
mais  temos  documento  descritivo  que  é  o  instrumento  de  operacionalização  das
ações e serviços planejados de gestão, assistência, avaliação, ensino e pesquisa de
acordo com o estabelecido na Portaria  3410,  que possuem metas,  pontuações e
essa  portaria  padronizou  para  todos  os  hospitais,  menos  sanatórios.  Assim  irão
normatizar horários, metas, regimentos.  Genilda faz a pergunta à plenária e dá por
aprovado o contrato. Marco Túlio diz que algumas coisas já chegaram no meio do
caminho. Devemos seguir o trâmite e deverá sim ser encaminhado ao conselho. Se
for particular que seja com uma consulta pública. Não há nada enlatado, se for por
bem vai ficar se for por mal sairá. Maurício diz que sugere que ao se fazer vizitas aos
hospitais que possuam uma espécie de  check list Norma diz que será feito. Royler
diz que existem metas que serão avaliadas nas reuniões trimestrais. Genilda diz que
podemos partir  para votação.  Aprovado.  Encerramento: Após todos os assuntos
discutidos,  às  vinte  e  uma horas,  a  Décima  Terceira  Reunião  Extraordinária  da
Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho Municipal de Saúde de
Uberaba, foi encerrada e eu, Luana Janaína Alves, lavrei a presente ata, que depois
de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, quatro de março
de dois mil e quinze.

Genilda de Almeida Brito........................................................................................
Marco Túlio Azevedo Cury..............................................................................................
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José Carlos de Almeida...................................................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho......................................................................................
Silvânio Bibiano do Vale..................................................................................................
Elaine Teles Vilela Teodoro.............................................................................................
Luiz Antônio Pertili Rodrigues Resende..........................................................................
Augusto César Hoyler.....................................................................................................
Maurício Ferreira.............................................................................................................
Elizeu Carmo de Araújo...................................................................................................
Aurélio Luiz da Costa Júnior............................................................................................
Maria Rosa Florentino.....................................................................................................
Benedito Liberaltino.........................................................................................................
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